



## Déçu par porte de garage enroulable et télécommandé

Par reig, le **06/11/2008** à **13:16**

je suis très déçu d'avoir commandé une porte de garage chez géfradis ils m'ont livré avec retard et il n'y avait pas tout ce qu'il faut pour qu'elle fonctionne bien et au bout de 6mois le moteur a cassé (il manqué des pontets pour tenir les lamelles , des roulettes pour guider dans les glissières .des anti effractions un capot pour empêcher l'air de rentrer) en plus le matériel électronique ne fonctionné pas. la société ne répond pas au lettres recommandées que faire?